

東地区コミュニティ推進協議会

東地区Community

■編集・発行/東地区青少協・東地区コミュニティ推進協議会 住所/十和田市大字三本木字里ノ沢1-240(東コミュニティセンター内)

開会式

テント設営

防災知識の備え、防災力を高めよう! 第1回 防災親子キャンプ開催

近年、自然災害は増加傾向にあります。避難所生活において「キャンプのスキルは防災に役立つ！」を目的として東地区コミュニティ推進協議会では10月12・13日の日程で65名が参加し、防災に関するさまざまな体験を親子で楽しみながら開催しました。〈今年も第2回開催を予定しています。多数のご参加を！〉

ダンボールベッド作成

流しそうめん

夜間活動

火起こし体験

ビオトープ探索

救命活動講習

救命活動講習

抽選会

閉会式



東 ふれあいの集い

「お楽しみ抽選会」でも盛り上りました！



女子の部		男子の部	
1位	蛯名 幸子	1位	中村 重一
2位	佐々木 厚子	2位	川村 孝
3位	築場 京子	3位	高屋 幸三郎
4位	東マサ	4位	前田 貴美雄
5位	小野 節子	5位	新岡 真司
☆ラッキー賞		7位	太田 耕悦
老久保	ウヘ		



仲間25人がグラウンド・ゴルフ大会で交流

東地区コミュニティ推進協議会

大会実行委員長 新岡 貴美雄



女子の部		男子の部	
1位	蛯名 幸子	1位	中村 重一
2位	佐々木 厚子	2位	川村 孝
3位	築場 京子	3位	高屋 幸三郎
4位	東マサ	4位	前田 貴美雄
5位	小野 節子	5位	新岡 真司
☆ラッキー賞		7位	太田 耕悦
老久保	ウヘ		



女子の部		男子の部	
1位	蛯名 幸子	1位	中村 重一
2位	佐々木 厚子	2位	川村 孝
3位	築場 京子	3位	高屋 幸三郎
4位	東マサ	4位	前田 貴美雄
5位	小野 節子	5位	新岡 真司
☆ラッキー賞		7位	太田 耕悦
老久保	ウヘ		

最高の思い出
S & C代表 下山 陽和
この度は、素敵なおイベントにお呼び頂きました。S & Cは、私が高校一年生の時に立ち上げたチームです。最初はメンバー2人で活動し、イベント出演を夢見て練習をしていました。今では、15名の仲間が集まり、初期からずっと支えてくれた子、今回が初イベントの子たちと踊ることができ、最高の思い出となりました。私たちが活動できているのは、イベントを一生懸命準備して下さる方々、応援してくださるお客様、保護者様、メンバーのみんなのおかげです。最高の思い出をありがとうございました。

東小学校 6年 黒田 龍希
「間違えても堂々とやるぞ」といながら僕はステージに向かいましたが。大勢の人が目に入り少し緊張しましたが、曲が流れたら身体が勝手に動きました。一番楽しかったのは、種市先生とのソロの時に2人そろって倒立を決めたことです。その時は分からなかつたけどあとで動画を見たらすごい歓声で、すごいことをしたんだなあーと思いました。

「今年もアンコールが来るかな」と思いながら天井を見ました。会場からアンコールの声が聞こえてきて、今度はソロの最後にバック転ができてうれしかったです。これからも難しい技に挑戦して、もっと上手になりました。

ふれあいの集いに出で

元気な住みよい地域づくりを目指して取り組む

東地区コミュニティ推進協議会

(一本木沢町内会 会長)
(東コミュニティセンター指定管理者)



東小学校の東地区コミュニティ推進協議会が、地域22町内会・青年健全育成会・東地区体育振興会、東小・PTA、東中を加えた

東地区自主防災会（3団体）、民
生委員・児童委員、保健協力員や
地域包括支援センターとも連携し
一緒に取り組んでいく拡大組織と
して設立されてから7年目を迎え
ようとしています。

また、十和田市より東コミュニ
ティセンターの指定管理を委託さ
れ、この4月から3年目が始まり

一元気な地域づくりを目指して
を目標として立ち上げたのが東コ
ミュニティセンターの自主管理運
営です。当センターを中心として
明るく住みよい安全で安心な地域
をつくるため、地域の皆さんとの協
力とご理解を得ながら進んでいる
ところです。

高齢者 懇いのサロン づくり
さて、コミュニティに於いて兼
てからの懸案であります仮称
コミュニティセンター内に設け
誰もが利用でき趣味など活かしな
がら高齢者の元気づくり、仲間づ
くりを目指すことを目的として計
画中ですが昨年のコミュニティ推
進協議会の総会でも承認を得てお
ります。初めから大きく取り組む
のではなく、週3回、一日4時間
程度で無理のない実施で進めて行
きたいと思つております。

「づくり」補助金活用のプレゼンをして審査がとおり、満額の補助金のもと実施されました。結果は子どもが40名以上参加し、市防災課消防署や防災士による講演・訓練や段ボールベットの組み立てなど火おこし体験やランタンによるキャンプファイヤー等楽しみながらの防災親子キャンプでした。翌朝はビオトープ体験後、センター内で防災勉強会で終了し大成功に終わりました。先般、市役所で行われた補助金活用の実施報告会でも共感を得、来年も是非との声もあり再挑戦も視野に入れているところです。

東地区コミュニティ推進協議会副会長の工藤文夫氏
が栄えある瑞宝単光章の叙勲を受章されました。

工藤氏は昭和46年、十和田市消防団に入団以来、崇高な郷土愛護の精神と旺盛な責任感を持ち地域住民の生命と財産を災害から守るため、実におよそ50年の永きに亘り、献身的に消防業務に精励し、副団長として努める一方、社会情勢・就業形態の変化伴う消防団員の減少及び高齢化という喫緊の課題を解決するため各種施策などを積極的に推進し、消防団活性化に尽力されたことに対する栄えある叙勲です。

受章祝賀会では、長い間献身的に支えてくれた奥様の妙子さんに感謝の意を述べられ、また沢山のお孫さんから花束や記念品を受けられ、受章の喜びをかみしめていました。

今後は、健康に留意されながら、消防関係のみならず地域は勿論のこと様々な分野に亘り御尽力をいただきますと存じます。

益々のご活躍を御祈念申し上げます

(記／会長 太田 薫)



工藤文夫氏叙勲受章

東地区ミニユーティ推進協議会専

東地区コミュニケーション推進協議会専任パート職員が新しく勤務することになりました。



國分詩步

ふれあいの集いは
今回初めてのイベントとなりました
緊張と不安、戸惑いがありましたが
多くのスタッフに支えられ感謝でい
っぱいで。POP作業も行いました
たが喜ばれ嬉しく思います。
今後もどうぞ宜しくお願ひします

編集後記

集

後

四

皆さんのご協力のもとで、素晴らしい記事と写真が揃い本当にありがとうございました。さらに、ふれあいの集いでは、素晴らしい演奏で、すべての方にアンコールをお願いして聞きたいくらいでした。

各担当の役員も、たんだん年老いてきてるようですが、偏に地域の方に貢献したいと頑張つててる姿が素晴らしいです。

今回もご協力をいただき本当にありがとうございました。次号の「コミュニティだより」も、どうぞよろしくお願ひ致します。

記／沢尾典子